

Peranan laporan rekening administratif bank dalam akuntansi keuangan studi kasus bank

Siregar, Yosafat, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20183970&lokasi=lokal>

Abstrak

Alasan dan tujuan penelitian adalah menguraikan pentingnya peranan laporan rekening administratif bank dalam mengungkapkan informasi keuangan yang relevan dan lengkap, khususnya mengenai 'off balance sheet items' bagi para pemakai laporan keuangan dari sebuah bank dalam pengambilan keputusan. Penulisan skripsi menggunakan dua metode. studi literatur akuntansi dan perbankan. adalah studi lapangan pada bank "X". Yang proses Pertama ke dua Hasil penelitian laporan rekening administratif pada bank "X" adalah sebagai berikut. Laporan rekening administratif mengungkapkan secara adequate disclosure mengenai transaksi transaksi yang belum termasuk dalam perkiraan dalam neraca, atau lazim" disebut sebagai 'off balance sheet items'. Adapun rekening administratif sebuah bank terdiri dari komitmen dan kontinjensi. Diperlukannya pelaporan. atas rekening - rekening administratif seperti dalam Standar Khusus Akuntansi Perbankan Indonesia, dimaksudkan agar laporan keuangan bank dapat memberi informasi yang relevan dan lengkap bagi para pemakainya. Komitmen dan kontinjensi harus disajikan sedemikian rupa sehingga apabila dikaitkan dengan pos - pos aktiva dan pasiva neraca dapat menggambarkan posisi secara wajar. keuangan bank Komitmen dan kontinjensi merupakan transaksi yang belum merubah posisi aktiva dan pasiva bank, tetapi harus dilaksanakan oleh bank apabila persyaratan yang disepakati dengan nasabah terpenuhi. Komitmen dan kontinjensi dapat terdiri atas aktiva (tagihan) dan pasiva (kewajiban) dalam mata uang rupiah atau mata uang asing. Penulis mengambil kesimpulan bahwa laporan rekening administratif bank perlu untuk disusun agar menghindari resiko informasi yang tidak lengkap dan dapat menyesatkan pemakai laporan keuangan. Selain itu dimaksudkan untuk memenuhi ketentuan dalam Standar Khusus Akuntansi Perbankan Indonesia. Penulis juga menyumbangkan saran agar kiranya dalam penyajian laporan keuangan laporan rekening administratif ditempatkan sejajar dengan bagian laporan keuangan lainnya seperti neraca dan laporan rugi laba, bukan dalam catatan atas laporan keuangan seperti yang diterapkan selama ini.